

Municipalidad de Quillota realiza su 1ra Escuela para Dirigentes, Dirigentes y Agentes Sociales de Salud

Con el objetivo de promover una buena salud y bienestar en la comunidad, la Municipalidad de Quillota realizará la primera Escuela de Dirigentes, Dirigentes y Agentes Sociales de Salud de la comuna.

La iniciativa es organizada por el Departamento de Salud y el Instituto del Dirigente Social de la Municipalidad de Quillota, con la colaboración del CFT PUCV.

Anuncio Patrocinado

Esta nueva iniciativa fue valorada por el alcalde Oscar Calderón Sánchez, quien agradeció el trabajo del Departamento de Salud con la comunidad, ya que este se complementa con las materias y temáticas que viene desarrollando el Instituto del Dirigente Social desde el 2021, cuando se implementó esta propuesta para el desarrollo de líderes vecinales, y que hasta la fecha lleva cerca de 100 dirigentes certificados.

“Saber que nuestros dirigentes vecinales se están capacitando en diversas áreas de desarrollo comunitario, nos enorgullece, porque sabemos que estas nuevas herramientas les permitirán tener mejores barrios y territorios para nuestros vecinos. La salud mirada desde el punto de vista promocional y preventivo, nos ayudará claramente a mejorar la calidad de vida de cada ciudadano, en el entorno donde viven” señaló la autoridad comunal.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Según explicó Paola Pizarro, encargada de Participación Ciudadana de SaludQuillota, el proyecto forma parte de los esfuerzos para avanzar en la ciudadanización de la salud, incorporando el trabajo comunitario con los dirigentes sociales.

“Lo que estamos construyendo es generar bienestar en los territorios y en la comunidad, para no sólo centrarnos en el daño y en la enfermedad, sino también poder levantar temas promocionales y ahí obviamente que la comunidad es estratégica en esto” explicó Paola.

La profesional del Departamento de Salud, agregó que, en esta primera versión de la escuela, podrán participar tanto dirigentes y dirigentes ya vinculados al área de salud a través de los Consejos Consultivos o de los Comités de Gestión Usuaria que existen en los diversos centros de salud de la comuna, así como también otros agentes sociales de la comuna.

“También estamos a la gente que le interesa el tema de salud, tenemos programas de voluntarios, y gente que trabaja porque los moviliza la temática y todos aquellos que se sientan vinculados al tema, porque han tenido padecido algo y que se sienten llamados a colaborar, a todos ellos es que hacemos la invitación”, manifestó Paola Pizarro.

Contenidos

Esta capacitación comienza el 18 de julio y se extenderá hasta el 12 de septiembre, con 18 sesiones de trabajo.

El curso contempla 6 módulos con temáticas como “Modelo Salud Quillota”, “Participación y Gobierno Local”, “Desarrollo Personal”, “Liderazgo y Trabajo en Equipo”, “Formulación de proyectos” y “Presentación de proyectos”.

Ignacio Pérez Carrasco, médico del centro de salud Dr. Miguel Concha, indicó que la escuela, busca la integración entre los centros de salud y la comunidad.

“Entendemos que las personas que participan con nosotros, pueden identificar problemas que a veces el centro de salud no puede identificar dado que no está todo el día en la comunidad, como sí lo está un dirigente o un agente social. El centro de salud no es sólo la atención de patologías crónicas, ni de enfermedades, sino también es parte de la comunidad y para poder desarrollar esto, necesitamos que la comunidad participe y que hagamos un trabajo en equipo no sólo tratar las patologías, sino también prevenir y promover una buena salud y bienestar”, explicó el doctor Pérez.

Carlos Cortés, coordinador del Instituto del Dirigente Social, señaló que es la primera vez

Municipalidad de Quillota realiza su 1ra Escuela para Dirigentes, Dirigentes y Agentes Sociales de Salud

que se realiza una escuela para dirigentes en el área de salud.

“Nosotros llevamos desde el año 2021 realizando un curso para dirigentes sociales comunitarios, para dirigentes deportivos, y ahora se nos ha solicitado la colaboración para participar en la construcción de un curso destinado a dirigentes o agentes comunitarios que participan en salud. Ellos son agentes importantes para el funcionamiento del sistema de salud de la comuna y cómo ellos pueden construir iniciativas o proyectos que vayan en beneficio de la comunidad y del sistema de salud”, dijo Carlos Cortés.

Más información de ésta 1ra Escuela está disponible en las redes sociales de SaludQuillota, donde existen links con información del programa de la Escuela y otro link para la inscripción por parte de los interesados.

Información del programa

<https://scanned.page/p/66859ce48ca78>

Inscríbete acá

<https://scanned.page/p/66858e0dd58ba>

Municipalidad de Quillota realiza su 1ra Escuela para Dirigentes,
Dirigentes y Agentes Sociales de Salud



Municipalidad de Quillota realiza su 1ra Escuela para Dirigentes, Dirigentes y Agentes Sociales de Salud



y tú, ¿qué opinas?